

Suben remesas 11.69% en julio (Reforma 01/09/15)

Suben remesas 11.69% en julio (Reforma 01/09/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 septiembre 2015).- Los ingresos al País por los envíos de dinero a las familias de los mexicanos que laboran en el extranjero subieron con fuerza en julio, al obtener un incremento de 11.69 por ciento, el más significativo desde diciembre de 2014 a tasa anual, según información del Banco de México (Banxico). Dicha variación en la captación de remesas familiares se materializó en flujos por 2 mil 232 millones de dólares en el séptimo mes del año, un valor que superó a los 2 mil 100 millones vaticinados por el consenso de Bloomberg. El favorable comportamiento del indicador de remesas se derivó -el mejor en siete meses, al considerar que en diciembre de 2014 repuntaron 20.84 por ciento anual- de los avances en los indicadores que lo integran. Y es que durante julio, el valor de la remesa promedio fue de 305.0 dólares, la más alta en cuatro meses, y el número de operaciones de envíos de dinero alcanzó los 7.33 millones, una cifra 7.84 por ciento más grande que la contabilizada en el mismo mes del año pasado. Si se considera los datos para los primeros siete meses de 2015, resulta que la captación de remesas sumó 14 mil 308 millones de dólares, un 5.0 por ciento más que el mismo lapso del año previo. El número de operaciones con remesas creció 4.5 por ciento de enero a julio de este año contra los primeros siete meses de 2014, en tanto, la remesa promedio tuvo un pequeño aumento de 0.4 por ciento en el lapso de referencia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo